

TRAVAUX D'ÉTÉ

SÉCURITÉ, CONFORT ET ÉCONOMIES D'ÉNERGIE

L'été, période de moindre affluence dans les bâtiments communaux et sur la voirie, offre chaque année une fenêtre idéale pour la réalisation de nombreux travaux. Plusieurs chantiers ont ainsi été menés ou engagés, alliant sécurité, accessibilité, confort du quotidien et poursuite des efforts en matière de sobriété énergétique.



Bureau de poste

Bâtiment communal, il a été équipé d'une rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite, financée par la commune.

École Camescasse

Un ancien local désaffecté menaçant de s'effondrer a été démolé pour garantir la sécurité aux abords de la rue du Docteur Rémond.



« L'ancienne prison »

Bâtiment communal situé à l'angle des rues Eugène Renault et de la Fontaine, devenu local de rangement, a été démolé en raison de la fragilité de sa structure.



École Guhermont

Le couloir du 1er étage et les portes de classes ont été repeints, et l'éclairage y a été modernisé.



Terrain synthétique

Une inspection des mâts d'éclairage a été menée par l'entreprise LedsPros, en prévision du remplacement des projecteurs actuels par des équipements LED basse consommation.



Centre-ville

Les 95 lampadaires de voirie non encore passés à la technologie LED vont être prochainement tous changés par de nouvelles lanternes de style basse consommation pour un coût de 60 000 €. À terme, les 1 200 points lumineux de la commune auront tous basculé en éclairage LED, générant des économies substantielles d'énergie.

Couverture

Les toitures des écoles et leur écoulement d'eau de pluie ont été inspectées et remis en état.



Voirie

Un important chantier va débiter aux abords du Champ des Pommiers et du cimetière, incluant la reprise de la voirie, du réseau pluvial et de l'éclairage. Ce programme, d'un coût de plus de 300 000 €, est en partie financé par le Département et le bailleur I3F. Il se conclura par la pose d'un enrobé neuf.



Parc Arsonneau

Une table de pique-nique adaptée aux personnes à mobilité réduite, notamment en fauteuil, ainsi qu'un banc supplémentaire ont été implantés. Ils ont été rapidement adoptés par les familles.



Rue des Remparts

À hauteur du futur chantier Grivot, les réseaux aériens (basse tension et fibre optique) ont été enterrés.



Fil d'eau

De retour de vacances, les agents des services techniques se sont attelés de nouveau à désherber fils d'eau et trottoirs de la commune.